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• La primera palabra de un escrito y la que va
detrás de punto.

• Los nombres propios.

• Los atributos divinos: Altísimo, Creador.

• Los títulos y nombres de dignidades: Sumo
Pontífice, Duque de Olivares.

• Los sobrenombres y apodos: Isabel la Católica...

• Los tratamientos si van en abreviatura, pero si
van completos es preferible escribirlos con
minúscula.

• Los nombres y adjetivos que integran el nombre
de una institución o corporación.

• Se escribe con mayúscula sólo la primera letra de
los títulos de obras literarias, películas…



USO DE LA B
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• La Se escribe con b toda palabra en que el
sonido b preceda a otra consonante.

• Se escriben con b los verbos acabados en –
bir, excepto hervir, servir y vivir.

• Se escriben con b las terminaciones –ba, -
bas, -bais, .-ban.

• Se escriben con b las palabras que
empiezan por los sonidos bibl-, y por las
sílabas bu-, bur- y bus-.

• Se escriben con b las palabras que
empiezan con los prefijos: bi, bis (dos
veces); bene (bien) y bio (vida).

• Se escriben con b todos los compuestos y
derivados de las palabras que llevan esta
letra.



USO DE LA V

http://www.imageneseducativas.com

• Se escribe v después de la sílaba –ad.

• Se escriben con v los adjetivos llanos
terminados en –ava, -avo, -eva, -evo, -ivo, -
iva, -ave.

• Se escriben con v las formas verbales de
los verbos que no tienen en el infinitivo ni b
ni v, a excepción del pretérito imperfecto de
indicativo.

• Se escriben con v las palabras compuestas
que comienzan con los prefijos vice- y villa-.

• Se escriben con v las palabras que
terminan en –ívoro, -ívora, a excepción de
víbora.

• Se escriben con v los compuestos y
derivados de palabras que llevan esta
letra.



USO DE LA H

http://www.imageneseducativas.com

• Se escriben con h las palabras que
empiezan por los sonidos hidr-, hiper- e
hipo-.

• Se escriben con h las palabras que
empiezan por los prefijos hetero-,
hecto-, hemi-, hepta- y hexa.

• Se escriben con h las palabras que
empiezan por el diptongo ue.

• Se escriben con h los compuestos y
derivados de las palabras que tienen h,
excepto los derivados de hueso, huevo,
hueco y huérfano que no empiezan por
el diptongo ue.



USO DE LA G
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• En los grupos gue, gui se emplea la
diéresis (¨) cuando queremos que
suenen todos los sonidos.

• Se escriban con g las palabras que
empiezan por geo-

• Se escriben con g todos los verbos
acabados en –ger, -gir, menos tejer y
crujir.

• Se escriben con g casi todas las
palabras que comienzan y acaban en
gen.

• Se escriben con g los compuestos y
derivados de palabras que llevan esta
letra.


